

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Subtipe Tumor dan Waktu sampai terjadinya Metastasis ke Otak pada penderita Kanker payudara
 Jumlah Penulis : 4
 Status Pengusul : Penulis pertama
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Neurona
 b. Nomor ISSN : 0216-6402
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol. 33 No. 2 Maret 2016
 d. Penerbit : Perhimpunan Dokter Spesialis Saraf Indonesia (PERDOSSI)
 e. Jumlah Halaman : 10 Halaman (78-87)

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat):

Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ada indikasi plagiasi
2	Linieritas	Linear dan sesuai dengan kompetensi penulis

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2,5			2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			7,5			7
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			7,5			7
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			7,5			7
Total = (100%)			25			23
Kontribusi pengusul:	23 x 60%					13,80
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur	Unsur lengkap dan sesuai					

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup luas dan pembahasan mendalam</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Data cukup. Kemutakhiran data / informasi baik. Metodologi baik dan sesuai.</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit baik Jurnal terakreditasi SINTA 2</p>

Penilai I

Sony

Dr. dr. Sony Sugiharto, SpPA

- NIDN : 03 22 12 6601
- Unit kerja : Fakultas ke dokteran
- Bidang Ilmu : Patologi Anatomi
- Jabatan Akademik (KUM) : Lektor (300)
- Pendidikan Terakhir : S3